

EL DIA 27 de JUNIO 1973

# La Recepción a Perón se vio Perturbada por Sangrientos Choques

21/6/73

## Encuentro Entre Facciones Peronistas.— El Avión no Pudo Descender en Ezeiza

BUENOS AIRES, 20 de junio (AP).—Juan Domingo Perón dirigió esta noche un "saludo muy afectuoso" a todo el pueblo argentino, horas después de que su retorno al país se viera empañado por sangrientos incidentes en medio de una muchedumbre de más de dos millones de personas que se habían reunido para recibirlo.

En un mensaje transmitido por radio y televisión desde la residencia presidencial de Olivos, un suburbio de esta capital, Perón expresó su pesar por los desórdenes, que habían dejado un saldo de 13 muertos y unos 250 heridos al enfrentarse grupos peronistas rivales.

Perón, cuyo regreso al país procedente de España puso fin oficialmente a casi 18 años de exilio, lamentó que los incidentes no le hubieran permitido hablar a la gigantesca multitud y anunció para mañana por la noche una conferencia de prensa "porque siento necesidad de tomar contacto con el pueblo".

Violentos tiroteos frustraron el multitudinario acto de recepción que se había preparado en un vasto campo baldío situado a unos tres kilómetros del aeropuerto internacional de Ezeiza, donde estaba previsto el arribo de Perón.

Los incidentes obligaron a desviar el avión que traía al ex mandatario hacia una base militar situada a 10 kilómetros de Ezeiza, y de allí Perón se trasladó junto con el presidente Héctor J. Cámpora a la residencia presidencial de Olivos.

En su mensaje de esta noche Perón expresó que había decidido no trasladarse de la base militar de Morón al palco oficial levantado cerca del aeropuerto de Ezeiza, a fin de "evitar nuevos desórdenes".

Perón no abrió juicio acerca de los disturbios ni condenó a ninguno de los bandos. Los tiroteos se habían librado entre miembros de la radicalizada juventud peronista y adherentes a la conducción moderada de la Confederación General del Trabajo. (CGT).

Hablando con el presidente Cámpora a su lado, precisó que en su conferencia de prensa de mañana piensa dirigirse "a todos los argentinos, peronista o no".

"Yo ya estoy amortiguado en el sentido político", dijo, y anticipó que en la reunión de prensa explicará "cuál será la colaboración que he de prestar al gobierno de la nación por todos los medios en que yo sea capaz de actuar. Esa palabra quizá aclare la razón de mi viaje y de mi llegada a la República".